

## 山川図書館クリスマス会

12月9日、山川図書館でボランティア団体「おはなしバスケット」の皆さんによるクリスマス会が行われました。「大型紙芝居、絵本の読み聞かせ、マジックショー、ビンゴゲーム」などが行われ、ボランティアの皆さん、子どもと保護者で楽しい時間を過ごしました。



△山川図書館クリスマス会の様子

## 川島図書館クリスマス会

12月9日、本市と四国大学との連携事業の一環として、四国大学生による川島図書館クリスマス会が開催されました。

イベントでは「うた、ゲーム、工作、絵本の読み聞かせ」などが行われ、参加者全員で楽しく過ごしました。

大学生からは、「たくさん子どもと保護者が集まり、楽しかった」と感想が語られました。



△川島図書館クリスマス会の様子

## 山川町公民館祭が開催されました

12月8日～10日、山川公民館で4年ぶりとなる山川町公民館祭が開催されました。山川公民館と山瀬公民館を利用している団体が作品展示と芸能発表を行いました。

10日の芸能発表にはたくさんの方がお越しになり、笑顔で楽しい時間を過ごしました。



練習の成果を発表しました▷

## 地域おこし協力隊の交流勉強会を開催しました

12月12日、本市で活動する地域おこし協力隊9人が市役所へ集まり、市長を交えて交流勉強会を開催しました。

交流勉強会では、それぞれが取り組む地域おこし活動について紹介し、初めて顔を合わせる隊員にとっては、お互いの活動状況を知る良い機会となりました。

また、交流勉強会後には、ランチミーティングを行い、意見を交換しながら、隊員同士の交流を深めました。



△交流勉強会の様子

## 幻想的なランタンの世界へ

12月16日、アジアン・フードフェスティバル・ランタンが鴨島駅前イベント広場で開催されました。会場には、800灯ものベトナムランタンが飾られ、幻想的な世界が広がりました。また、ガパオライスやバインミーなどのアジアグルメを楽しむ人の姿も見られ、本場ベトナムの雰囲気味わうことのできるイベントとなりました。



△多くの人でにぎわいました



# できごと

yoshinogawacity



## 市民プラザふれ愛フェスティバル開催!!

11月25日、市民プラザふれ愛フェスティバルとして第19回吉野川市社会福祉大会福祉まつりとちびっこプラザフェスティバルの合同企画が日本フネン市民プラザで開催されました。会場では、ステージショーを始め、ユニバーサルスポーツ体験や抽選会など、さまざまな催しが行われました。また、ツドイニワでは、ハンドメイド作品やお菓子の販売もあり、多くの家族連れでにぎわいました。



会場の様子▷

## 第13回美郷梅酒まつり

11月25日・26日、第13回美郷梅酒まつりが開催されました。

会場は、梅酒を製造・販売する「東野リキュール製造場」と「農事組合法人フジ」、宿泊施設の「美郷の湯」、「染工房どこも山」の4カ所で、各酒造が愛情を込めて作った梅酒や軽食などが用意されました。また、各会場へは総合案内所の「美郷ほたる館」からシャトルバスが運行され、県内外から多くの人々が訪れ、にぎわいました。



▷染工房どこも山の様子

## ネットヨタ徳島株式会社様から寄付をいただきました

ネットヨタ徳島株式会社様から、11月25日・26日にネットヨタ徳島吉野川店で開催された産直マルシェの売上金5万6,220円とカブやキウイなどの農産物を寄付いただきました。いただいた寄付金は各種事業に、農産物は子育て支援事業にそれぞれ活用します。心温まる寄付に感謝いたします。



▷ネットヨタ徳島吉野川店店長様と

## 川島高校生が英語で日本遺産をガイド インバウンド向けツアーを造成



▷外国人客に英語で説明する高校生(左端)

藍のふるさと阿波魅力発信協議会は、文化庁委託事業で日本遺産魅力増進事業を受託し、インバウンド向けの旅行商品を試験的に造成し、インバウンド誘客を視野に入れた日本在住の外国人を対象にしたモニターツアーを実施しました。

また、12月22日には本市の歴史や日本遺産ストーリーを、海外へ情報発信する担い手の育成を図るため、川島高校の生徒が英語で構成文化財のガイドを西麻植八幡神社で行いました。

今回の参加者へのアンケート調査から、現状の構成文化財における評価や課題、ニーズの洗い出しを行い、造成した旅行商品を商品化できるものに磨き上げ、海外からの観光客の誘致につなげていきます。

本市では、令和6年能登半島地震により被災された方々を支援するため、募金箱を設置しています。皆さんの温かいご支援をよろしくお願ひします。

設置場所 ▶ 市民課(本館1階)、川島支所、山川支所、美郷支所  
受付期限 ▶ 当面の間